



Sur
demande

Espace conseil « Vivre et mourir »

Dieu, maladie, fin de vie. Où en parler? Avec qui?
Nous vous accompagnons.

La mort, la maladie, la finitude.

Où en parler?
Et avec qui?

Espace conseil « Vivre et mourir » a pour but de promouvoir le dialogue sur les questions touchant à la fin de vie et la mort. Nous encourageons la perception de la fin de vie comme une étape de la vie.

Dans nos accompagnements individuels, nous laissons une place importante à la dimension spirituelle et aux réflexions sur la fin de vie. Elles ouvrent un espace d'échange sur le sens de la vie et la foi.

Nous contacter

N'hésitez pas à nous contacter si vous, ou un-e de vos proches,

- Êtes confronté-es à une maladie incurable et que vous avez besoin d'échanger sur l'expérience de la finitude, de la douleur et de la perte
- Visez un deuil et que vous sentez seul-es face à la séparation définitive
- Avez des questions ou des peurs concernant la mort

Intervenant.es	Ellen Pagnamenta, pasteure et accompagnante spirituelle, Espace conseil « Vivre et mourir »
Public cible	Ouvert aussi bien à des personnes individuelles qu'à des institutions qui souhaitent sensibiliser leur personnel à l'accompagnement spirituel de personnes confrontées aux questions de la fin de vie et de la mort
Dates	Selon entente
Lieu	Selon entente
Organisateur	Association Espace conseil « Vivre et mourir »
Renseignements	Ellen Pagnamenta, 077 524 34 99
Inscription	info@vivreetmourir.ch beratunglebenundsterben.ch/fr/home
Prix	La première consultation est gratuite. Possibilité de faire un don selon ses moyens (déductible des impôts)



Espace conseil
Vivre et mourir



Eglises réformées
Berne-Jura-Soleure